



# Super Global Elementary school 五木東 SGEたより

発行 平成30年5月1日(火)



## 自分の世界をひろげていこう！！

平成30年度、最初のGC養成講座（グローバル・コミュニケーター養成講座）は、JICA（国際協力機構）デスク熊本 国際協力推進員の阿南栄子さんに「世界を広げる、英語のちから」と題して、お話をいただきました。

JICAがどのようなことを行っているのか、また、2年間のアフリカ（ニジェール）での海外青年協力隊の経験など、大変貴重なお話でした。

ジェスチャークイズでは、言葉の違いだけでなく、文化の違いにも驚かされました。

### 【概要】

JICAは、世界の発展途上国に援助・協力をしているところです。私も海外青年協力隊でアフリカのニジェールで2年間働きました。

私の英語との出会いは、小学生の時の英会話教室でした。その後、タイに留学しました。はじめは、間違えたら怖い。通じなかつたら嫌という思いから英語で話すことに消極的でした。しかし、友達の一

言から「自分の気持ちを自分の言葉で伝えることが大事だと考えが変わり話せるようになりました。

### ～ニジェール・たまがつたクイズ～

\*「5つ」を示す

ジェスチャーは？

正解は、③

異文化、言葉の違う人と仲良くするために、

①あいさつ ②目を見る ③自分の文化を知る

④知りたい伝えたい

を大切にしてください。テレビでタレントの出川さんが、知っている英語で何とか伝えようとしていることはすごいと思います。あきらめないことが大切です。

最後に、英語を楽しんで、わくわくしてください。挑戦して、失敗してもあきらめないことが大切です。

